

## Polsek Panumbangan Sosialisasikan Penerimaan Anggota Polri 2026 di SMAN 1 Panumbangan, Dorong Generasi Muda Bergabung dengan Polri

Ciamis - [CIAMIS.WARTAWAN.ORG](http://CIAMIS.WARTAWAN.ORG)

Mar 5, 2026 - 10:35



Ciamis – Dalam rangka memberikan pemahaman kepada generasi muda mengenai proses penerimaan anggota Kepolisian Republik Indonesia, jajaran Polsek Panumbangan Polres Ciamis melaksanakan kegiatan sosialisasi

penerimaan Polri Tahun Anggaran 2026 untuk jalur Akpol, Bintara, dan Tamtama kepada para siswa di SMAN 1 Panumbangan Kecamatan Panumbangan Kabupaten Ciamis pada Rabu siang (04/03/2026).

Kegiatan yang dimulai sekitar pukul 11.00 WIB tersebut dilaksanakan oleh Kanit Binmas Polsek Panumbangan AIPDA Endang Solihin bersama BRIPKA Eko Budi Wibowo. Sosialisasi ini diikuti oleh Kepala Sekolah SMAN 1 Panumbangan Ghifari Furqon Imansyah, S.Pd., M.Pd., para guru pengajar serta sekitar 40 siswa kelas XII yang menjadi peserta dalam kegiatan tersebut.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Panumbangan Polres Ciamis AKP Moh. Farkhan, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan sosialisasi ini merupakan bagian dari upaya Polri untuk memberikan informasi yang terbuka kepada masyarakat, khususnya kepada para pelajar yang berminat untuk mengabdikan diri sebagai anggota kepolisian. Melalui kegiatan ini diharapkan para siswa dapat memahami tahapan, persyaratan, serta mekanisme penerimaan anggota Polri secara jelas dan transparan.

Kegiatan sosialisasi ini juga menjadi bentuk komitmen Polri dalam menjalankan reformasi birokrasi, terutama dalam proses rekrutmen anggota kepolisian yang mengedepankan prinsip transparan, akuntabel, dan bersih dari praktik yang tidak sesuai dengan aturan. Dengan adanya pemahaman yang benar mengenai proses seleksi, para siswa diharapkan dapat mempersiapkan diri sejak dini apabila memiliki cita-cita untuk bergabung menjadi anggota Polri.

Selain menyampaikan informasi mengenai jalur penerimaan Akpol, Bintara, dan Tamtama, petugas juga memberikan motivasi kepada para siswa agar terus meningkatkan kemampuan akademik, menjaga kesehatan fisik, serta membangun karakter yang disiplin dan berintegritas. Generasi muda diharapkan dapat menjadi calon-calon anggota Polri yang profesional, berintegritas, serta mampu memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Pihak sekolah dan para siswa menyambut baik kegiatan sosialisasi yang dilakukan oleh jajaran Polsek Panumbangan. Para siswa merasa mendapatkan informasi yang sangat bermanfaat mengenai peluang untuk menjadi anggota Polri sekaligus termotivasi untuk mempersiapkan diri lebih baik dalam meraih cita-cita tersebut. Kehadiran aparat kepolisian di lingkungan sekolah juga dinilai mampu mempererat hubungan antara institusi pendidikan dan kepolisian.

Polsek Panumbangan menegaskan komitmennya untuk terus mendukung pembinaan generasi muda melalui berbagai kegiatan edukatif sekaligus menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukum Polres Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar